

LES MUNICIPALUX (TROP, C'EST TROP)

LONG MÉTRAGE

2019 / 1 H 39 / FRANCE



Affiche du film - Les Municipaux (trop, c'est trop) de Eric Carrière et Francis Ginibre © Waiting for Cinéma

SYNOPSIS

Le charmant petit port de Port-Vendres, riche de 280 employés municipaux est secoué par une rumeur : le Maire, aidé de son chef de service, énarque et parisien, ont le noir dessein de réduire l'effectif des salariés communaux. La révolte gronde, le syndicat majoritaire, puisqu'unique, des Municipaux organise la riposte. Le secrétaire national en personne vient en consultation. Sur sa proposition, une décision historique est prise : les municipaux feront la grève du zèle.

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

Date de sortie en salles : 23/10/2019

GENRE

Fiction

THÈMES

Monde du travail

TOURNAGE EN OCCITANIE

Lieu de tournage : Port-Vendres

EXTRAIT VIDÉO



<https://youtu.be/OhMjg05WFzE>

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Eric Carrière

Francis Ginibre

SCÉNARIO

Eric Carrière

SCRIPTES

Dominique Arcé

SON

Laurent Zeilig

MONTAGE IMAGE

Gaëlle Ramillon

MONTAGE SON

Arnaud Rolland

MIXAGE

Olivier Guillaume

DÉCORS

Laurent Tesseyre

MUSIQUE

Jack Lestrohan

INTERPRÉTATION

Bruno Lochet

Eric Carrière

Francis Ginibre

PRODUCTION

C8 Films

Patrick Godeau

StudioCanal

Waiting for Cinéma

LIENS



[Consulter le site de la société de la production](#)

DISTRIBUTION / DIFFUSION

Apollo Films

PHOTOGRAPHE

Lubomir Bakchev

COSTUMES

Eglantine Sabot

RÉGIE

Bruno Salinas